

Yazmín Ortega
@yortegacastro

JESÚS LEAL

Que confíen en las instituciones encargadas de la organización del proceso electoral solicitaron a la ciudadanía, ante el resurgimiento de videos y mensajes que circulan vía celular y redes sociales para desprestigiar la elección del próximo 1 de julio.

Marco Antonio Medina Beltrán, vocal de Organización Electoral en el Instituto Nacional Electoral, recalcó que han realizado un trabajo muy arduo y últimamente han hecho simulacros en la Ciudad de México y en la capital del estado para constatar la veracidad del material y lápices a utilizar, los cuales no se borran. Esto, luego de que se viralizaran contenidos que aseguran que el lápiz con que se marcarán las boletas se puede borrar, lo cual desmintió.

→ Llamado.

“Que crean en el Instituto, que tengan confianza, días antes a un proceso electoral son los mismos comentarios, no es cierto, aquí están los paquetes en la bodega, ahorita no podemos ni debemos entregar ni un paquete fuera de lo que nos marca la ley”, expresó.

“Los plumones, lápices con que se señala la boleta se han hecho pruebas en México, en Culiacán, y no se borra, que se tenga confianza, aquí están todos los paquetes prácticamente listos para comenzar a entregarlos, que se tenga confianza como la gran mayoría de la ciudadanía tiene en el Instituto, porque no es la primera elección.”

→ En resguardo.

Recalcó que desde que llegaron al Distrito Federal 04, que abarca los municipios de Guasave, El Fuerte y Choix, el material electoral se encuentra bajo resguardo de elementos militares, y que además todo lo que hace es constatado por los con-



▶ En el INE el Consejo Municipal y los consejos distritales trabajan a marchas forzadas en la organización de la elección.

Organismos electorales piden que confíen en ellos

◉ Esperan que los rumores y mensajes que se han difundido no mermen la participación el 1 de julio

◉ Se han hecho pruebas y simulacros ante consejeros y representantes de partidos sobre el manejo de materiales

Pruebas demuestran que marca no se borra

Por su parte, Domingo Esparza Galaviz, presidente del Consejo Municipal Electoral, señaló que ante representantes de los partidos políticos se han hecho pruebas de que el marcador de boletas no se puede borrar por completo, y solicitó a la ciudadanía que tenga confianza tanto de los materiales como de las instituciones responsables de organizar la elección. “Hemos visto

en las redes sociales, pero igual le reiteramos a los ciudadanos que el que tenga dudas puede acercarse a los órganos electorales para hacer la prueba del material”, indicó. Respecto a la confusión que se ha generado por la forma en que deben marcar la boleta al momento de votar y para que no sea voto nulo, dijo que las personas habrán de marcar el partido político de su preferencia, pero que además en las boletas vienen los nombres de los candidatos y que en caso de

tener dudas están en tiempo de que se aclare.

Dijo que esperan que haya una participación por arriba del 60 por ciento de los electores que integran el padrón nominal.

“Yo estimo que va a aumentar, tiene que andar arriba del 60 por ciento aquí en Guasave, porque este municipio es muy participativo, esperemos que la gente salga a votar, pues está todo listo para ese día, y esperemos que se cumpla la participación.”

sejeros electorales y los representantes de los partidos políticos acreditados ante el INE.

“Esos rumores suceden en cada proceso electoral días antes, pero nosotros le apostamos a una alta participación, estamos concentrados en organizar la elección, este distrito en la elección federal pasada fue de sesenta y tantos por ciento (participación), que ya es aceptable en comparación con otros distritos, claro que sí.”

«Que crean en el Instituto, que tengan confianza, días antes a un proceso electoral son los mismos comentarios»

Marco Antonio Medina
Vocal de Organización Electoral



«Igual le reiteramos a los ciudadanos que el que tenga dudas puede acercarse a los órganos electorales»

Domingo Esparza
Presidente del Consejo Municipal

